LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para La Voz por los profesores de la Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV). La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



LUIS ANGARITA AYUDA HUMANITARIA

Con la presencia del Comité Internacional de la Cruz Roja se da oficialmente el proceso de aceptación de la ayuda humanitaria por parte de un organismo internacional como principal muestra de la incapacidad técnica del gobierno venezolano de atender las condiciones de emergencia que vive la población con características de vulnerabilidad.

A pesar de que hace más de 2 años se viene denunciando el deterioro de las condiciones de vida en la sociedad venezolana, el gobierno de Maduro había sido reticente en la aceptación de esta ayuda, pues simbolizaba la incapacidad de su equipo para resolver las necesidades de los venezolanos.

Luego de intentos frustrados por parte de la Asamblea Nacional para abrir un canal humanitario, la entrada de la Cruz Roja representa un alivio para un sector que se encuentra en riesgo de desnutrición severa, aproximadamente unas 650 mil personas en todo el territorio nacional, con la asistencia en medicamentos e insumos con criterios de neutralidad y solidaridad.